## Declaración de Astori al cierre de la elección

El senador Danilo Astori emitió al cierre de las urnas una declaración al pueblo frenteamplista en la que afirma que comenzarán "de inmediato las conversaciones para definir y acordar los aspectos programáticos y políticos hacia las elecciones y para encarar un nuevo gobierno progresista".

"A partir de esos acuerdos podremos darle a la mayoría del pueblo uruguayo la seguridad de nuestra propuesta y de nuestra fórmula", agrega. Siempre partiendo del respeto a los votantes.

Astori expresa que su "prioridad absoluta en este momento será realizar el máximo aporte posible al triunfo del Frente Amplio y a frenar la ofensiva restauradora de la derecha, y eso se hace con coherencia, construyendo confianza y seriedad".

Elogia el clima de respeto que predominó en la jornada electoral, tiene un recuerdo para Líber Seregni, envía saludos a los otros precandidatos José mujica y Marcos Carámbula, a quienes apoyaron su candidatura y uno especial al presidente Tabaré Vázquez.

## Prensa comando

## **Astori Presidente**

## Texto de la declaración

El pueblo frenteamplista se ha pronunciado. Lo primero que corresponde es reafirmar nuestro total y absoluto respeto a ese pronunciamiento que surge de un mecanismo institucional democrático y con una amplia participación ciudadana.

Nos hemos pronunciado luego de un debate político e ideal que afrontamos con sentido unitario, con respeto por las ideas, las trayectorias humanas y políticas de todos los compañeros y sobre todo con el mandato de nuestra historia, de nuestros grandes referentes, nuestro entrañable e inolvidable general Liber Seregni y en él de todos nuestros fundadores.

Los uruguayos expresamos nuestras voluntades en un clima de absoluto respeto cívico y de paz, que podemos exhibir con orgullo republicano. No ocultamos nuestras diferencias, incluso serias, pero una vez más con profundo apego a la democracia.

Los frenteamplistas nos pronunciamos sobre la necesidad de darle continuidad y de profundizar los cambios que comenzamos hace más de cuatro años en la coherencia y el rumbo de una política económica, social, productiva, educativa, de la salud, cultural y de un

nuevo y gran esfuerzo por la seguridad pública a partir de una visión progresista y unitaria.

Con el mismo espíritu de transparencia ante nuestros ciudadanos, de compañerismo hacia los otros pre candidatos, las fuerzas políticas que integran nuestro Frente Amplio iniciaremos el camino hacia una instancia histórica: las elecciones del 25 de octubre.

Nos necesitamos, no sólo para sumar visiones, esfuerzos, fuerzas, sino para algo mucho más importante: brindarle al país, a nuestro pueblo, a todos los que han confiando en nosotros un nuevo impulso de confianza, de tranquilidad y de audacia.

Mi prioridad absoluta en este momento será realizar el máximo aporte posible al triunfo del Frente Amplio y a frenar la ofensiva restauradora de la derecha, y eso se hace con coherencia, construyendo confianza y seriedad. Para poder realizar este aporte existen diversos caminos, pero hay un punto de partida fundamental que es el respeto a todos los ciudadanos, a nuestro pueblo frenteamplista, pero también a nuestros votantes. Nadie es dueño de los votos, son adhesiones libres y conscientes que merecen toda nuestra atención y todo nuestro respeto.

Quiero enviarles a todos los uruguayos, al pueblo frenteamplista a mis entrañables compañeros y en especial a Pepe y a Marcos un cálido saludo. Aún en las difíciles situaciones que tuve que afrontar siempre sentí vuestro apoyo y aliento. A los compañeros que apoyaron nuestra candidatura quiero repetirles que siempre estaré en deuda con ustedes.

Y por último quiero expresar mi reconocimiento a un compañero especial, que si no hubiera sido capaz de conducir el país y el gobierno por el camino de los grandes cambios, del crecimiento con justicia social y trabajo, si no hubiera construido el gran respeto que se ha ganado entre nuestro pueblo, pero también a nivel internacional, todo esto no hubiera sido posible y hoy no nos podríamos proponer con optimismo responsable seguir cambiando y para ello ganar las próximas elecciones. Me refiero a nuestro compañero el presidente Tabaré Vázquez.

Comenzaremos de inmediato las conversaciones para definir y acordar los aspectos programáticos y políticos hacia las elecciones y para encarar un nuevo gobierno progresista. Estoy seguro que todos lo haremos con nuestras convicciones, nuestras ideas, pero sobre todo con nuestro sentido de la unidad y de la gran tarea de construir el proyecto nacional. A partir de esos acuerdos podremos darle a la mayoría del pueblo uruguayo la seguridad de nuestra propuesta y de nuestra fórmula.

Danilo Astori